

Fachschaftratsrat Informatik
der Hochschule Zittau/Görlitz



Sitzung vom 08.06.2022

Sitzungsleitung: Niklas Merkelt
Protokollführer: Falk Seidl
Beginn der Sitzung: 14:02
Ende der Sitzung: 15:02
Gewählte: Peter Nerlich, Uta Lemke
Kooptierte: Karsten Hänsch, Falk Seidl, Niklas Merkelt,
Ehren-Mitglieder: Nino Syckor,
Entschuldigt: Max Scholz, Tim Döring
Der FSR ist beschlussfähig.

TOP 1 Bestätigung der Tagesordnung

Inhaltsverzeichnis

TOP 1	Bestätigung der Tagesordnung	1
TOP 2	Bestätigung der Protokolle vom 27.04.2022, 11.05.2022 und 25.05.2022	2
TOP 3	Finanzen	2
TOP 4	Bericht Struktur	2
4.1	Fak-Webseite	3
4.2	DokuWiki	3
TOP 5	Bericht aus den Gremien	4
5.1	StuRa	4
5.2	FakRat	4
TOP 6	Bericht vom Tag der Lehre	4
6.1	StuFu	4
TOP 7	ESE 2022	4
7.1	Lagerung Erstibeutel	4
TOP 8	Anstehende Veranstaltungen	5
8.1	Idee: Frühjahrgewaltmarsch zum Berzi oder so / Fahrradtour	5
8.2	Wahlgrillen/Wahlveranstaltungen 23.06.22	5

TOP 9 Öffentlichkeitsarbeit	6
9.1 Instagram	6
TOP 10 Sonstiges	7
10.1 T-Shirts	7
10.2 Nächste Sitzung	7
Die Tagesordnung wird bestätigt.	

TOP 2 Bestätigung der Protokolle vom 27.04.2022, 11.05.2022 und 25.05.2022

Protokoll vom 27.04.22 wird bestätigt.

Protokoll vom 11.05.22 wird bestätigt.

Protokoll vom 25.05.22 wird bestätigt.

Peter Nerlich verlässt die Sitzung

TOP 3 Finanzen

- Auslagen für Snacks und Getränke werden beglichen, wenn die Kasse befüllt ist. (Max Scholz)

- Bis zur StuRa-Sitzung am 18.05.2022 muss das Kassenbuch mit Stand vom 01.03.2022 beim StuRa eingereicht sein, damit die Auszahlung erfolgen kann
- Falk hat sich mit Tim bereits in Verbindung gesetzt um das Kassenbuch für das laufende WJ2021/22 zu erhalten.

Im Moment kann der StuRa keine Semesterbeiträge an die FSRs auszahlen weil, weil die Zeichnungsberechtigung bisher durch die Deutsche Bank nicht aktualisiert wurde.

TOP 4 Bericht Struktur

Opal wurde aufgefrischt in der Nebensitzung.

TODO: OPAL auffrischen (Protokolle müssen nachgepflegt werden, Mitgliederliste aktualisieren bzw. Leute die in Opal fehlen informieren)

Karsten und Nino wurden zum GitLab Projekt für das Manuel hinzugefügt.

4.1 Fak-Webseite

Zugänge für Max und Kristina sind da.

Wir können jetzt Dokumente auf die Fak-Webseite hochladen.

Was soll alles gemacht werden?

- Welche Informationen sollen veröffentlicht werden?
 - Sitzungstermine, mit konkreten Terminen auf der Seite (aktualisierung wöchentlich durch Max)
 - Hinweise auf Matrix, Discord, Instagram per Link
 - kurze Informationen zu Arbeitsgruppen, Ja auf Unterseite
 - Ordnung der Fachschaft, Ja
 - Wiedereinführung der Sprechzeiten für das Büro, am Mittwoch 13-14 Uhr

Klang im Matrix so, als wenn Max sich damit beschäftigen möchte.

4.2 DokuWiki

Es hat sich nicht viel verändert, folgende TODOs bestehen noch:

- DokuWiki fixen
 - Demnächst kommen noch Punkte bzgl. der ESE hinzu. Siehe dazu den späteren TOP zur ESE.

Muss Peter machen

- Problem: alte Version wieder zum laufen kriegen, dann kann zeug exportiert und in der neuen version wieder importiert werden

TOP 5 Bericht aus den Gremien

5.1 StuRa

- Nachtragshaushalt wurde diskutiert in der Sondersitzung
- Zukunft der Trägerschaft diskutiert, Second Attempt e.V. möchte die Trägerschaft abgeben

5.2 FakRat

Bericht aus dem letzten FakRat:

- Studienkommission, aber ein Schreibfehler in der Einladung, es ging um die Neubesetzung der Prüfungskommission
- Voll-Evaluation der Informatikstudiengänge wurde beschlossen

Peter ist nicht da. Wird auf nächstes Mal verschoben. Schon wieder! Schon wieder die Zweite

TOP 6 Bericht vom Tag der Lehre

6.1 StuFu

- Austausch mit anderen Hochschulen
 - Möglichkeiten bei der HTWK L, „Reflexion Ehrenamt“, Bericht über Gremienarbeit
- Prorektorin Bildung möchte sich mit dem StuRa über die Möglichkeiten bei StuFu in Verbindung setzen.

TOP 7 ESE 2022

7.1 Lagerung Erstibeutel

- Kann alles ins StuRa Büro geliefert werden. Zugang zum Dachboden ist noch vorhanden.

TOP 8 Anstehende Veranstaltungen

8.1 Idee: Frühjahrsgewaltmarsch zum Berzi oder so / Fahrradtour

- thematisch an Ukrainekonflikt anlehnen → Richtung Osten marschieren
- HS-Bus besorgen zum Grill transportieren, könnte man sogar noch Leute ohne Fahrrad mitnehmen
- wenn wir den HS-Bus nicht kriegen, Max' Auto

besprechen wir in der Nebensitzung

Idee: nachmittags machen und dann mit Zug nach Hause für die ohne Fahrrad, letzter gegen 10 von Hagenwerder, der Bhf ist nicht so weit von der blauen Lagune (2,7km, aber der illegale Weg ist ein bisschen kürzer)

- Uta hat in die Gruppe gefragt

8.2 Wahlgrillen/Wahlveranstaltungen 23.06.22

Siehe FSR-Vernetzungstreffen.

- Hausmeister fragen wegen Bierzeltgarnitur und Strom
- Plakete machen (Max, Peter) ist morgen
- anwesend sein am 23.06

Der StuRa möchte selbst die Organisation des Grillens übernehmen und neuorganisieren.

TOP 9 Öffentlichkeitsarbeit

- News-Channel
- Mail
- Schaukasten
- Twitter
- Mundpropaganda
- Büro
- Discord
- Schaukasten
- Instagram

→ Schaukasten müsste mal wieder aufgehübscht werden

- auf jeden Fall bis zur ESE
- Idee: E-Ink-Display mit Batterie → mal umgucken, was es so gibt

9.1 Instagram

Was wollen wir alles auf Instagram posten?

(TOP wurde still übersprungen)

TOP 10 Sonstiges

10.1 T-Shirts

- Wer will alles ein T-Shirt?
 - Uta, Nino, Tim, (Kristina), Falk, Max S, Niklas, Karsten,
 - Anfrage für 10 T-Shirts
- Was für ein Modell wollen wir nehmen und welche Farbe?
- Uta möchte ein Oversize Modell

Max und Nino schreiben eine Anfrage für die T-Shirts per Mail an Hustlepaff.

Luca hat sich gemeldet und wollte Muster zeigen, sind uns aber terminlich noch nicht einig geworden.

10.2 Nächste Sitzung

Nebensitzung am 15.06. und Hauptsitzung am 22.06.2022, um 14:00 Uhr.

Hybrid wird nur gemacht mit vorheriger Anmeldung.